

Acta de la reunión del Consejo Directivo del ISHIR

El viernes 5 de agosto de 2022 a las 11 horas se llevó a cabo la reunión del Consejo Directivo del ISHIR por medio de la plataforma Zoom. Se encuentran presentes el Dr. Darío G. Barriera, Vicedirector del ISHIR; el doctor Diego Mauro, y José Zanca y la doctora Paula Caldo, investigadores independientes del CONICET; la doctora Carolina Piazzi, investigadora adjunta del CONICET; el Dr. Ronen Man, investigador asistente del CONICET; la doctora Laura Pasquali investigadora de la UNR; el becario del CONICET, Rodrigo López y el CPA Guillermo Ferragutti. Para la toma del acta se encuentra la CPA Ana Paradiso.

Orden del día

- 1) Información Institucional
- 2) Estancias de Investigación: Pedido de Ingreso y extensiones por 6 meses. Pedido de Ingreso: Magalí Marega. Extensiones de 6 meses: María Cecilia Tellería y Gianina Moisés Sosa
- 3) Becas doctorales y de finalización de doctorado 2022

En primer lugar, con respecto a la Información institucional, el Dr. Darío G. Barriera se refirió a la Convocatoria Equipar Ciencia que abrió la semana pasada, que presenta algunas diferencias con respecto de la primera, lanzada a principios de año. La nueva convocatoria involucra la presentación de equipos de menor valor que la anterior, pero siguen siendo equipos importantes. En esta oportunidad debido a las características, los institutos de ciencias sociales pueden sumarse, por lo tanto, desde el ISHIR en conjunto con el CURDIUR, el IRICE y el IECH estamos elaborando una presentación conjunta para la adquisición de un equipo que tiene la función de alojar muchos datos y poder procesarlos. En este momento se están preparando la postulación, pidiendo presupuestos y luego se debe realizar la presentación frente a los colegas de las otras ciencias y defenderla, para poder tener algún lugar importante en el orden de mérito que establece CONICET.

En segundo lugar, el Dr. Barriera indica que todos y todas están al tanto de la idea que se está llevando a cabo de organizar laboratorios que transversalizan los trabajos de compañeros y compañeras que integran las diferentes líneas estratégicas del ISHIR. Estos laboratorios no reemplazan las líneas, sino que son dispositivos de organización de actividades de investigación. Darío Barriera le pide a Ana Paradiso que comparta pantalla para navegar en la web del ISHIR y ver los avances que ha cargado en: https://www.ishir-conicet.gov.ar/lineas-de-investigacion/

Ana Paradiso comparte la pantalla y muestra a los y las presentes el nuevo diseño de la sección de Líneas de Investigación, que integra, además de las líneas estratégicas: Laboratorios,

Observatorios y Redes. Darío Barriera agrega que cualquier duda o consulta le pueden escribir, que están en comunicación y en la medida que se van cerrando van subiendo a la página web la información de los nuevos laboratorios, observatorios y redes.

Por otro lado, el Vicedirector del ISHIR notifica que la Dra. María Pía Martín aceptó la propuesta de asumir la responsabilidad de la línea estratégica Historia Política. Darío Barriera indica que están muy contentos por haber podido resolver esa vacancia que había dejado la partida de Marta Bonaudo.

Con respecto al tema siguiente, el Dr. Darío Barriera comunica que hay 3 expedientes para estancias de investigación. Un pedido de ingreso de la Dra. Magalí Marega bajo la dirección de la Dra. Verónica Vogelmann y dos pedidos de extensión de 6 meses: María Cecilia Tellería y Gianina Moisés Sosa. El Vicedirector consulta a las y los presentes si están de acuerdo sobre estas solicitudes. Las prórrogas son dos personas que están dirigidas por la Dra. Laura Cardini y la estancia de investigación se presenta bajo la dirección de Verónica Vogelmann. Están todos y todas de acuerdo en dar el aval académico y coinciden que los currículums son muy buenos.

El tema que sigue es sobre Becas, al respecto el Vicedirector indica que directores y directoras que postulen becarios y becarias deben tener en cuenta que tienen que enviar un correo electrónico a <u>direcccion@ishir-conicet.gov.ar</u> informando la postulación y que el día jueves 11 de agosto es el último día para firmar las presentaciones.

Por último, el Dr. Barriera informó a los presentes que están trabajando para crear un acuerdo con Centro Franco Argentino. Como todo tipo de convenio, acuerdo de colaboración, requiere de muchos pasos y trámites complejos que deben realizarse. Cuando haya novedades el respecto el Vicedirector las compartirá.

La Dra. Laura Pasquali comparte con los presentes que con la Dra. Carolina Piazzi ya tuvieron la primera reunión del Laboratorio de Saberes Ambientales Regionales (LASAR) y convoca a quienes estén interesados en participar a sumarse los primeros martes de cada mes a un espacio de dialogo e intercambio en el ISHIR.

El Dr. Darío Barriera por su parte agrega que el Laboratorio de Historias Conectadas (LAHISCO) empieza la semana próxima, miércoles 10 de agosto, con su primera actividad, se trata de un seminario a cargo de Mario Etchechury Barrera. Con respecto al LAHICSO, Barriera señala que el enfoque es lo que organiza el Laboratorio y no un tema, por lo que, probablemente se puedan cruzar con otras líneas estratégicas.

A las 11:30 de la mañana se da por finalizada la reunión y se convoca a la próxima para el viernes 2 de septiembre de 2022.